

## Neuer Defibrillatorstandort in Thürnthenning



**Thürnthenning:** Der Frühdefibrillator (AED), der von den Ortsvereinen KSK, Obst- & Gartenbauverein, KLJB, Weinfreunde und FFW Thürnthenning bereits vor einiger Zeit beschafft wurde, hat seinen neuen Standort im Vorraum der Filialkirche St. Johannes Nepomuk in der Ortsmitte von Thürnthenning gefunden. Der neue Standort wurde notwendig da die bisherige Aufbewahrung im Feuerwehrhaus keine uneingeschränkte Verfügbarkeit des Defibrillators ermöglichte. Der Frühdefibrillator befindet sich nun in einem Schutzschrank, der ebenfalls von den genannten Vereinen sowie der Raiffeisenbank Mengkofen-Loiching eG finanziert wurde. Der Schutzschrank ist mit einer Alarmanlage, einer Heizung, einer Belüftung sowie einer Beleuchtung ausgestattet. Somit ist ab heute ein uneingeschränkter Zugriff zu jeder Tages- und Nachtzeit auf den Frühdefibrillator möglich, da die Eingangstüre zum Vorraum der Kirche nicht verschlossen ist. An der Kirchenmauer wurde zusätzlich ein Hinweisschild auf den Standort des AED angebracht. Ein besonderer Dank gilt der FFW Thürnthenning sowie der Kirchenverwaltung Thürnthenning für die unentgeltlichen Arbeiten die für die Montage des Schutzschrankes in der Filialkirche notwendig waren sowie der Raiffeisenbank Mengkofen-Loiching eG und den Ortsvereinen für die großzügige Finanzierung.